
Miguel  Ferré:  «El  clamor
general  es  volver  a  la
normalidad»
¿Coḿo analiza la reanudacioń de las actividades econoḿicas
hasta el momento?

El Gobierno estuvo meses sin escuchar a la gente que trabaja
en los sectores econoḿicos y ha hecho cosas perjudiciales. Han
puesto medidas absolutamente absurdas y generales que no se
han visto en ninguna parte del mundo.

 

Sin embargo, uĺtimamente, han empezado a hacerse las cosas de
manera maś razonable. Hay una enorme necesidad de volver a la
normalidad. Es un clamor general. Por ejemplo, el tema del
agro esta ́funcionando francamente bien. Las exportaciones de
arańdanos han subido 60% respecto al anõ pasado.

 

La reactivacioń econoḿica esta ́ relacionada a dos factores.
Primero, a la COVID-19 y las restricciones y medidas absurdas
que limitan la actividad de las empresas; y, segundo, al coḿo
brindar oxıǵeno a las pequenãs empresas que estań a punto de
quebrar. Ahı,́ el tema financiero es otro gran problema.

 

Asimismo, para la entrega de los bonos familiares que se le ha
brindado a la gente maś pobre, no se ha pensado que a la larga
eso provocara ́que necesiten depender del Estado, y eso es
malıśimo.
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Parece que el Gobierno en estos temas no aplicara un anaĺisis
costo- beneficio. Eso se puede ver también del lado educativo.
Los ninõs estań en su casas con cada vez maś traumas y
problemas.

 

No todos los padres pueden ayudarlos en sus tareas, y en
muchas realidades no hay acceso a internet o computadora, con
lo cual hasta podrıán perder el anõ.

 

Entonces, en este contexto, ¿qué hace falta?

Primero habrıá que ayudar a que el complejo de pandemia
desaparezca, porque la causa profunda de todo este caos es que
la gente tiene la mentalidad de que estamos a punto de un
colapso mundial. El asunto es sencillo de resolver, pero desde
el Gobierno estań empecinados en una serie de cosas y la gente
permanece con miedo y no sale de casa.

 

Inclusive suena muy raro y parece que hay un interés en que la
gente siga estando en pandemia, porque ası ́ puede haber
faćilmente cualquier acto de corrupcioń, ademaś de legislar
por Decreto Supremo porque estamos en estado de emergencia.

 

Gracias a Dios ya estań empezando a salir algunos escańdalos
de corrupcioń, pero deben haber muchos maś todavıá ocultos.

 

¿Coḿo recuperar los millones de empleos perdidos?

Para recuperar los empleos se tiene que llegar a situaciones
de normalidad. Pero no espero que este Gobierno pueda hacer
algo al respecto. Simplemente dan migajas a la gente para que



no grite demasiado. Esto, realmente, no resuelve nada.

 

Se dice que con la vacuna podriámos empezar a tener un estado
de normalidad…

Las vacunas son muy peligrosas y no hay nada claro acerca de
que funcionen. Yo recomiendo que nadie se vacune. El otro
problema es la controversia por el uso de medicamentos como la
ivermectina.

 

Cuando uno se infecta, el virus se propaga raṕidamente. Se
sabe que a los tres o cuatro dıás se presentan los primeros
sıńtomas y también se empiezan a danãr los oŕganos como el
pulmoń.

 

Para hacerte la prueba pasan otros tres o cuatro dıás y,
mientras tanto, el virus sigue trabajando y haciendo danõ.

 

Por ello, si se administra la medicina cuando el oŕgano está
muy danãdo, la ivermectina ya no hace efecto, porque su
funcioń es atacar al virus y, para ese entonces el virus ya se
ha ido, no ayuda a un pulmoń danãdo.

 

Por eso, dicen que la ivermectina no sirve en los hospitales,
que es donde ingresa la gente que ya esta ́muy mal. Pero, si lo
tomas desde los primeros dıás si te curas. Este medicamento
vale menos de un sol. El gran problema de la ivermectina es
que es muy barata y cura. Entonces, ahı ́hay intereses de por
medio.

 



De otro lado, obligar a que la gente se quede en casa provoca
que  no  puedan  generar  mayores  ingresos,  que  cada  vez  se
alimenten  menos,  y  por  tanto,  su  organismo  no  tenga  la
capacidad para generar anticuerpos.

 

Si considera que al Gobierno le falta capacidad de gestioń,
¿coḿo puede apoyar el sector privado?

Me parece que los empresarios necesitan hacerle frente al
Gobierno. Se siente que no se les ha dado a las empresas la
oportunidad para hablar.

 

¿Qué opinioń tiene sobre los candidatos que se avizoran para
las prox́imas elecciones?

Estań empezando a despuntarse algunos candidatos, pero todavıá
es muy prematuro hablar de ello. Sin embargo, es una buena
idea lo que plantea el periodista Alfonso Baella, quien va a
empezar  a  entrevistar  a  los  candidatos  ya  no  sobre  sus
propuestas, sino sobre sus vidas.

 

Es importante conocer quiénes postulan a la presidencia, qué
hicieron desde su infancia, dońde estudiaron, sobre su
familia, su empresa, coḿo llegaron hasta donde estań, etc. Si
alguno tiene malos antecedentes no querra ́ir a esa entrevista.


